



Pressemitteilung

Wechsel im Stiftungsrat – Verabschiedung von Markus Groß und Begrüßung von Jörg Welter

Neunkirchen, 18. April 2023:

Nach langjährigem Engagement verabschiedete sich Markus Groß, scheidender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Neunkirchen, am vergangenen Montag aus dem Stiftungsrat der Günter Rohrbach Filmpreis Stiftung. Seine Nachfolge tritt Jörg Welter, künftiger Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Neunkirchen, an.

„Wir bedanken uns sehr bei Markus Groß für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit in den letzten Jahren. Wir verlieren mit ihm einen treuen und engagierten Unterstützer unserer Arbeit innerhalb der Stiftung!“, betonte Jürgen Fried, Vorsitzender der Günter Rohrbach Filmpreis Stiftung. „Umso mehr freuen wir uns aber Jörg Welter im Stiftungsrat begrüßen zu dürfen, der uns ebenfalls schon seit Jahren begleitet. Wir sind gespannt auf die Anregungen und Ideen, die unser neuestes Stiftungsratsmitglied einbringen wird und sind uns sicher, in ihm einen ebenso engagierten Nachfolger an der Seite zu haben.“, freut sich Fried auf die künftige Zusammenarbeit.

Als erste Aufgaben darf sich das neue Mitglied des Stiftungsrates auf die Preisverleihungen des Drehbuchpreises sowie des Filmpreises im November 2023 freuen.

Weitere Informationen auch unter:

<https://guenter-rohrbach-filmpreis-stiftung.de>

Bildunterschrift:

v.l.n.r.: Jürgen Fried (Vorsitzender Günter Rohrbach Filmpreis Stiftung), Markus Groß, Jörg Welter, Prof. Dr. Peter Theiss (stellvertretender Vorsitzender Günter Rohrbach Filmpreis Stiftung)